

Glückwünsche zum Jahrestag der Gründung der Volksrepublik China

An das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Chinas, Peking

Zum ersten Jahrestag der Gründung der Volksrepublik China senden wir im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands die brüderlichsten Kampfesgrüße. Eure Partei, mit dem besten Sohn des chinesischen Volkes, Genossen Mao Tse Tung, an der Spitze, hat das chinesische Volk unter dem siegreichen Banner des Marxismus-Leninismus im Kampf gegen die eigenen Unterdrücker und den anglo-amerikanischen Imperialismus zum Sieg geführt und damit die Voraussetzungen für ein friedliches und glückliches Leben geschaffen. Wir wünschen weitere Erfolge im Kampf für Frieden, Demokratie und Fortschritt, den wir gemeinsam führen, unter der ruhmreichen Führung des großen Stalin.

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Wilhelm Pieck

Otto Grotewohl

Berlin, den 1. Oktober 1950